

Portos de Galicia era el "consulado de 'Gürtel'", denuncia el PSdG

Exige explicaciones por la conexión del contable del ente con Pablo Crespo



PUBLICIDAD



10/09/2010 00:10

ALICIA GUTIÉRREZ

Portos de Galicia 'parecía el consulado de *Gürtel*' en esa comunidad. En esos términos se pronunció ayer el PSOE gallego (PSdG) tras la [información de este diario](#) que desvelaba cómo el jefe de contabilidad del ente público portuario, Victoriano Lago, aparece societariamente conectado al número dos de la red corrupta, Pablo Crespo, a través de una empresa radicada en el paraíso fiscal de la isla de Nevis. Los socialistas exigen explicaciones al presidente de la Xunta, Alberto Núñez Feijóo, quien, como consejero de Política Territorial, mantuvo hasta 2005 a Crespo en el consejo de Portos de Galicia. Feijóo 'no pasaba por allí', acusó el portavoz parlamentario del PSdG para Portos de Galicia, Manuel Gallego.

En una nota, Gallego subrayó que 'la tela de araña del *caso Gürtel* ahoga cada día con más fuerza al PP de Galicia y a sus gobiernos'. En su opinión, el actual candidato conservador a la alcaldía de A Coruña, Carlos Negreira, fue 'colaborador necesario', dado que, como presidente de Portos, 'mantuvo a Crespo en los consejos' del ente y 'creó plazas ad hoc para los urdidores de la red que capitaneaba' el lugarteniente de Francisco Correa. Al hablar de 'plazas ad hoc', Gallego aludía de forma implícita al caso de Victoriano Lago. En medios políticos gallegos se asegura que este consolidó su puesto gracias a unas oposiciones entre cuyos requisitos para ganar la plaza de jefe de contabilidad incluía el de desempeñar ya ese mismo cargo.

Crespo fue secretario de organización del PP gallego hasta octubre de 1999. Dos meses más tarde, el 21 de diciembre, quedó constituida en Nevis la sociedad Midcourt Limited. Ese mismo día, se expidió el certificado acreditativo de que Victoriano Lago quedaba a su frente como director, cargo equivalente al de administrador único. Redactado en inglés, al documento se adjuntó una traducción jurada al castellano. El registro de compañías de Nevis asignó a Midcourt el número 11.046: así consta en las actuaciones del *caso Gürtel*. Esa isla caribeña es uno de los paraísos fiscales que la red usó para blanquear dinero.

El 14 de abril de 2002, Midcourt Limited y Luis de Miguel Pérez, hoy imputado, crearon en Madrid Welldone 2002 SL. De las 3.025 participaciones, Midcourt se atribuyó 3.000. Como administrador único de Welldone fue nombrado Pablo Crespo.

Victoriano Lago, que el martes declaró como testigo ante el juez del *caso Gürtel*, ya trabajaba para Portos de Galicia en 1999. Por su condición de jefe de contabilidad, participa en la mesa de contratación del ente público. Hace un año, el diario gallego *Xornal* reveló que, entre 1999 y 2005, Portos adjudicó siete contratos a Constructora Hispánica, cuyo ex presidente está imputado en el *caso Gürtel*.

El presidente de la Xunta, Alberto Núñez Feijóo, afirmó ayer que debe ser apartado de la política aquel que 'meta la mano', al tiempo que dijo que la justicia debe ser 'implacable' en asuntos de 'corruptelas'. El presidente de la Xunta se refería a la condena de dos ex concejales del PP de Gondomar a multas de 675.000 euros por prácticas corruptas en materia de urbanismo. Sobre la conexión del jefe de contabilidad de Portos de Galicia con el número dos de la red *Gürtel*, el PP gallego guardó silencio.

¡Súmate!

Recibe cada noche un adelanto de contenidos muy explícitos en tu mail. Otra ventaja de apoyar el periodismo de verdad, que lucha contra las cloacas